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第２回愛西市木曽三川ミズベリング協議会              

会議録（概要） 

会 議 名 第２回愛西市木曽三川ミズベリング協議会 

開 催 日 時 令和元年７月４日（木） 午後 3時 00分から午後 3時 20分まで 

開 催 場 所 愛西市役所 北館 2階 会議室 2-1・2-2 

出 席 者 別紙のとおり 

欠 席 者 なし 

協議事項等 

●協議事項 

（１）本年度の事業について 

（２）今後の予定について 

 

公開／非公開の別 公開 

非公開の理由 ― 

傍聴人の数  0人 

会 議 資 料 

次  第 

資料番号１ 設置平面図 

    ２ スケッチ 

    ３ Ｒ１年度行程表（予定） 

参考資料１ 水辺で乾杯２０１９ 

 

 

審 議 経 過 別紙のとおり 
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愛西市        委員会委員 

役  職 氏   名 推 薦 母 体 備   考 

委 員 長 鈴木 睦 愛西市役所  

委  員 加藤 憲治 愛西市観光協会  

〃 武藤 毅 愛西市商工会  

〃 岩間 泰彦 
あいさいボランティアガイ

ドの会 
代理 

〃 
伊藤 孝順 

立田ふれあいの里運営連絡

協議会 
 

〃 
森 親導 福原・福原新田町 

 

 

〃 山田 哲司 愛西市役所  

〃 滝川 豊彦 愛西市役所  

〃 
田中 靖久 

国土交通省木曽川下流河川

事務所 
 

オブザーバー 山本 明美 海津市役所 代理 

    

    

    

    

 

職務のために出席した職員 

役   職 氏   名 備   考 

   

   

   

   

   

   

   

 

事務局 

氏   名 氏   名 氏   名 

伊藤 恒 渡邉 有美子 伊藤 麻里子 

木曽川下流河川事務所調査課   

 



- 3 - 

審 議 経 過 

発言者 内容（概要） 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

委員長 

 

 

 

 

事務局 

１．あいさつ 

・委員長より挨拶 

 

２．協議事項 

（１）本年度の事業について 

・資料番号１、２により概要説明 

  

何かご意見やご質問はありませんか。 

 

観光船の計画はなくなったのか。 

 

船着き場を造る計画はあるが、今後どこに造るのかなど具体的な検討をして

いきます。その検討の状況によって、図の通りなくなる可能性もあれば、計

画どおり造る可能性もあります。 

 

今回の工事箇所であるワンドは 木の松林からどれくらいの位置にあるの

か。 

 

木の渡船の船着き場から上流へ約１．５kmで、立田大橋から上流へ約５km

のところとなります。 

 

タコノアシを植えてみてはどうか。 

 

雑草に負けてしまう可能性があります。 

木曽川下流河川事務所に資料があるので調べてみます。 

 

（２）今後の予定について 

・資料番号３により概要説明 

 

現在の予定では、船着き場はどのあたりに計画されているか。 

 

資料１の 1枚目図中のケレップ水制真ん中あたりになります。 

 

それではスケジュールに沿って、ワンド再生に伴う詳細な検討や船着き場に

ついてなど、ワーキングで検討しながら進めてまいります。よろしくお願い

します。 

それでは最後になりますが、その他、事務局の方から何かありますか。 

 

次回は、前回のスケジュールの通り、協議会を年明けの２月上旬の予定とな
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委員長 

 

委員 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

りますが、協議事項の中でもありましたが、ワーキングで検討する中で、計

画の変更が必要となるようであれば、その前に協議会を開催することもあり

ますので、改めてご案内させていただきますので、よろしくお願いします。 

 

（木曽川下流河川事務所より） 

・参考資料１について概要説明 

 

事務局からは以上でございます。 

 

委員さんから何かございましたらどうぞ。 

 

トイレ、駐車場は海津市になると思うが、そのあたりはよいのか。 

 

この部分は愛西市で占用とすることとなるが、海津市に対して意見を求める

ことになります。その状況によっては、、トイレ等の場所を愛西市側にずらす

ことも考えないといけないと思います。 

 

他にないようでしたら、これで第１回愛西市木曽三川ミズベリング協議会を

終了いたします。 

本日はお忙しいところありがとうございました。 

 

 

 


